

HANDICRAFT, etc.

「伝統の家」事務所開設セレモニーに出席！

8月31日の朝は快晴でした。COWHEDの「伝統の家」には大勢の組合員女性が集まり、1階の事務所と真鍮細工研修室の開設を祝いました。昨年8月の「伝統の家」竣工式ほどフォーマルではなく、お祝いに駆けつけたのは地元の神父、組合員の夫数名と当会から私と夫です。



セレモニーで祈りを捧げるチボリ女性

神父から建物へ祝福の言葉が述べられると、女性たちは目をつぶり、口ぐちに祈りをささげました。その姿にこの1年間「伝統の家」運営に尽力したスタッフと組合員の苦労を想い、胸が熱くなりました。

右の写真の左から2室が事務所になり、キッチン、真鍮細工研修室

と並んでいます。事務所にはすでに以前の場所から机や書棚などが運び込まれ、きちんと整えられていました。これなら事務もはかどりそうですし、2階の展示兼物販に来客が大勢来ても対応できます。

ミンダナオ中部西部の治安が不安でも、この辺りは安全で、観光客はまだまだ見込めますし、クリスマス前にはフィリピン各地から刺繍や伝統工芸品の注文があります。今回初めてこの地に滞在した私の夫も、チボリの文化と伝統、そして景色の美しさに感激していました。ぜひ会員の皆さまも、いつか訪れてください。

「伝統の家」建設のために寄付の利用を快諾して下さった松尾氏(福岡県)には、組合員からの感謝と記念の盾をお預かりしました。



1階が事務所と研修室。まだ外壁塗りが終わっていません。湖側より撮影。

☆ ハンカチ10000枚集めます ☆ ハッピーファミリー&ヘルシーコミュニティプログラム始まる

同封のピンク色のチラシ「ハンカチ10000枚のキモチ」。ご覧頂いたでしょうか？(株)ラッシュジャパンの助成により、この10月から毎月1回ビラーンの村々で保健・衛生セミナーが開催されています。ターゲットは主に妊産婦と若いお母さん方です。これらの女性たちは、いままでゼネラルサントス市内で開催されていたセミナーに参加しづらかったためです。ハンカチは・・・

- ☆セミナーの参加証
- ☆緊急時は包帯に活用できます
- ☆赤ちゃんの沐浴に使います
- ☆感染症予防の基本「手洗い」を啓発します

セミナー参加者1名に10枚ずつの配布を目標にしています。みなさんもタンスの引き出しを探して、事務局までお送り下さい。また知人・ご友人への呼びかけをお願いします。チラシが必要な方は事務局までご連絡ください。(期間：2009年3月末まで)